
Conselho Tutelar e SMED discutem acerca da 

educação no município. 

 

 

 

Em reunião realizada na manhã da última terça feira 07 de março de 2017, representantes 

das 06 (seis) microrregiões do Conselho Tutelar de Pelotas, reuniram-se com o secretário de 

educação municipal senhor Arthur Correa, onde o Conselho Tutelar apresentou ao secretário 

as demandas relativas as creches (crianças de zero a 03 anos), Educação Infantil (crianças 

04 e 05 anos) e Ensino Fundamental (a partir dos 06 anos). O Conselho Tutelar apresentou 

diversas situações onde as vagas foram ofertadas, porém, em alguns casos em bairros 

diferentes e distantes da residência familiar, assim como, a preocupação referente ao déficit 

de vagas para o 6º ano do ensino fundamental agravado com o fechamento de escolas e a 

diminuição dessas vagas por parte do Estado. 

O secretário Arthur Correa mostrou-se sensível as reinvindicações e de imediato solicitou a 

superintendente Loreni Paverada que providencie um canal de contato via e-mail e celular da 

SMED com o Conselho Tutelar para agilizar algumas questões. O secretário informou ao 

Conselho Tutelar que a SMED juntamente com o paço municipal está construindo 05 (cinco) 

novas escolas, ampliando e reformando outras para atender a demanda reprimida. Algumas 

ações já estão em andamento, outras dependem dos tramites burocráticos.  

 

Responsável pelas informações: 

José Francisco Assumpção da Luz 

Conselheiro Tutelar de Pelotas/RS 

Matrícula 34708 

 

 


